

## Puente humano: llevan palas, ropa y agua a los damnificados en Valencia

Las imágenes son históricas. Después de la tragedia por las riadas en el este de España -se habla de más de 200 muertos-, una multitud de vecinos de Valencia, caminando, llegaron hasta las localidades siniestradas. Portaban cubos, palas y carros llenos de alimentos. Ya en la zona cero, se distribuían para ayudar en los distintos municipios. "Tengo unos amigos en Alfafar que lo han perdido todo. Estoy tratando de ayudar en todo lo que puedo, llevándoles agua, herramientas, algo de comida", dijo un vecino a la cadena RTV de España. Es tan inmediata la necesidad que un bar llamado Prieto estuvo más de 40 horas abierto para que las personas cargaran sus teléfonos para llamar a su gente. "Desconectamos las máquinas para que pudieran cargar sus móviles", comentó Juan, el gerente del establecimiento, a RTV. El medio de comunicación Cadenaser citó a una usuaria que escribió en su red social X: "La solidaridad no tiene límites".

